
令和
れ い わ

７（2025）年度
ねんど

大阪市
おおさかし

市民
しみん

活動
かつどう

推進
すいしん

助成
じょせい

事業
じぎょう

を募集
ぼしゅう

し

ます！ 

 

 

大阪市
おおさかし

市民
しみん

活動
かつどう

推進
すいしん

助成
じょせい

事業
じぎょう

 の 説明
せつめい

 
 

・大阪市
おおさかし

は、 地域
ちいき

や 市民
しみん

の ためになる 活動
かつどう

を している 集 団
しゅうだん

を、 みんなの

ために 一緒
いっしょ

に 働
はたら

く 仲間
なかま

であると 考
かんが

えています。  

・市民
しみん

や 企業
きぎょう

から もらった 寄附
き ふ

金
きん

を、 大阪市
おおさかし

の 地域
ちいき

や 市民
しみん

が 困
こま

っている

ことを 無
な

くすための 活動
かつどう

に、 補助
ほじょ

金
きん

（助
たす

ける お金
かね

） として 渡
わた

しています。 

 

 

 

 

2025年
ねん

４月
がつ

１日
にち

 から 2026年
ねん

３月
がつ

31日
にち

 までにする、 みんなの ためになる 

活動
かつどう

を 募集
ぼしゅう

しています。 

 

☆ 必ず
かなら

 「令和
れ い わ

７（2025）年度
ねんど

大阪市
おおさかし

市民
しみん

活動
かつどう

推進
すいしん

助成
じょせい

事業
じぎょう

 募集
ぼしゅう

要項
ようこう

」 を 読
よ

ん

で ください。 

 

・補助
ほじょ

金
きん

は 100万円
まんえん

まで です。 

・大阪市
おおさかし

役所
やくしょ

から 他
ほか

に 補助
ほじょ

金
きん

を もらっている 活動
かつどう

には 出
だ

せません。 

・受付
うけつけ

は 2024年
ねん

11月
がつ

20日
にち

（水曜日
すいようび

） までです。 

・大阪市
おおさかし

役所
やくしょ

の 市民局
しみんきょく

に 必要
ひつよう

な 書類
しょるい

を 出
だ

してください。 

・必要
ひつよう

な 書類
しょるい

は 「令和
れ い わ

７（2025）年度
ね ん ど

大阪市
おおさかし

市民
しみん

活動
かつどう

推進
すいしん

助成
じょせい

事業
じぎょう

 募集
ぼしゅう

要項
ようこう

」 



に書
か

いています。 

・わからないことは 次
つぎ

のところに 電話
でんわ

して 聞
き

いてください。 

 

  大阪市
おおさかし

市 民 局
しみんきょく

区政
くせい

支援室
しえんしつ

地 域 力
ちいきりょく

担 当
たんとう

地域
ちいき

連 携
れんけい

グループ
ぐ る ー ぷ

 

  電話番号
でんわばんごう

 ０６－６２０８－７３４４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


